

この一年間、桜木小学校は地域とのふれ合いを行つてきました。大
切にし、各学年いろいろな活動を行つてきました。
その活動を紹介します。

地域とふれ合う教育活動

桜木小学校 教頭 栗田謙正



育成だより

第47号
貝塚中学校区
平成31年3月8日
青少年育成委員会

しを こ理
て思來の解こ
いい年一・れ
きや度年ごら
たるも間協の
い心地、力活
とや域本が動
考優の当なは
えし皆にけ、
てい様あれす
い氣とりばべ
ま持ふがでて
すちれとき地
。を合うな域
育うございや
む活も保護者
教動いました。
育をかり皆様
活動した。
をてすの。
展人。

六年一「桜木つ子祭り」のいろいろな会場の発表

縄文オペラの様子



四年一の桜木消防署の見学やシヤローム若葉の方々と
五年一のふれ合い活動

どを種をくが学た でべ段でたた冬休盛大りとしい 成自つさ まん、を出れ残校くこする手でめ。休みり会まのむさ委を分てつーす北な新残しましにされ。よのきに現み前上にし触内つ員したいま年。貝う届るで在に集がはたれ容運会てちまい生そ塚にか取きは気会り、。合を動活全のすもとれ小遊な組る、をでをど体い工を動校手。のはに具いをこ二つ、見の育週夫行でので運苗交、はの隅行と月け一せク委間すうも友マ動植流六、整のつを、る年まラ員による生六達ス会え活年毎備とて考三健をしス主は放活年がコでや動生年、こいえ月康振たも催た送委生樂ツは収での受朝ろまよの面り。一のく委員がしト、穫は学けののすう生を返計生ドさ員。中んや実、グルー自掃。」活樂る画懸ツン。昼心でス行全校主除日を目しク委命ジの飼のといロ委校的、常受標くイ員練ボ子育放なまゝ員遠足な安のけで伝ズや習しど委送つ。ガガが足対する思いでアを作り、。ン中で心の活動募集なりを行、。作

受け継がれる思い

北貝塚小學校 教務主任 梅澤文則

地域と共に

貝塚中學校 教務主任 青山淳一

環境・非行対策部

樋口 正志

2018年度「環境・非行対策部」の活動に
関し、計画に基づき、次のとおり実施いたしましたので報告いたします。

1. 6月30日(土) 前期 地域ぐるみ一斉点検パトロール
 2. 7月中旬から8月中旬 夏祭防犯巡回パトロール
 3. 12月8日(土) 後期 地域ぐるみ一斉点検パトロール
 4. その他 夜間等における地域巡回
- 地域ぐるみ一斉パトロールについては、三校の先生方をはじめ、PTA、協力会、青少年補導員、ならびに各自治会役員など、多くの皆様にご協力いただき、計画どおり実施することができました。校区内を七つのコースに分け、
- ①非行の発生度合が高いと想定される場所の発見と対策
- ②通学路の点検と問題点有無の確認
- ③各種店舗（カラオケボックス、コンビニエンスストア、インターネットカフェ等）の巡回と現況の確認
- ④青少年に有害な野外広告・ビラの撤去依頼
- ⑤行政の指針に基づく老朽化等した門扉の確認
- ⑥廃棄物不法投棄等の確認
- などの観点から巡回し、各コースから有益な報告をいたしました。
- 夏祭防犯巡回パトロールについては、子供達の見守りを目的とし、警察の協力を仰ぎながら、校区内の町内自治会等が主催する夏祭会場の巡回を実施いたしました。

次に、その他の活動については、部長、副部長を中心としそれぞれ個別に、主に夜間の地域巡回を実施いたしました。

関係者の皆様におかれましては、環境・非行対策部の活動にご協力いただきましたこと、この場をお借りし、心より御礼申し上げます。

最後に、昨今、いじめ、児童虐待等子供達

に関わる悲しく痛ましい事件・事故が報道されております。我々大人が、今一度原点に立ち返り、行政・学校・地域が、縦割を断ち切

り、部門横断的な横展開をもつて、解決策を模索していく必要があると考えます。貝塚中学校区青少年育成委員会としても、情報共有をはかりつつ、この問題の改善と防止に取り組んでいけばと切に思うところであります。皆様、引き続きご尽力賜りますようお願いいたします。

福祉・交通安全部

中畑 稔

今年度も昨年同様年間計画に基づき、新学期の始まる四月五日～六日、夏休み明けの九月三日～七日、正月明けの一月七日～十一日の間、部会員の皆様のご協力によりまして、それまでの通学路におきまして児童の交通安全の指導を行いました。

- ①北貝塚小学校付近の交差点
- ②千葉信用金庫桜木支店前51号線の交差点
- ③高麗商店十字路より貝塚中まで の通学路等の三か所で、特に交通の激しい交差点、また坂道のためスピードの出ている車が多く危険を感じること等、学童たちの安全を確保するべく指導を行つてまいりました。場所に

健全育成部

東田 日出夫

健全育成部は今年新しいイベントとして浴衣着付け講習会を七月六日に開催しました。講師は健全育成部員の黒川さんが行いました。講習内容は浴衣の着付け、挨拶の仕方、浴衣のたたみ方と一通りのこと教えていただき、皆さん真剣に取り組んでいました。参加された生徒さんは、「一人で着られるようになつてうれしい。来年も参加したい。」と言つていました。また、英語教師として勤務しているフイリピン出身の先生にも参加いただき「日本の文化を体験でき楽しかった」と感想をいたしました。最後に黒川さんに日本舞踊をご披露いただき、楽しい時間を過ごしました。

二月には書き初め展示を行いました。桜木公民館に桜木小六年生の作品、都賀コミュニティセンターに北貝塚小六年生の作品と貝塚中の入賞者の作品を展示了。どの作品も力強くのびのびとした作品で、子供たちが真剣に取り組んでいる姿が目に浮かびました。両イベントの開催にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

よつては中学生、小学生の行きかいが重なるところでは児童同士で注意しあう様子が見られ安心して見ていました。又、行きかう時の挨拶も元気よくされており、頼もしく感謝しました。新年度も引き続き安全指導を行つてまいりたいと思いますので、皆様のご協力をお願いいたします。

レクレーション部2018

鳴田政昭

今年度のレク部の活動ですが、まず、9月29日（土）に研修旅行を行い、鹿嶋神宮と成田の航空博物館と三里塚記念公園防空壕に行つてきました。航空博物館では成田空港を離発着する飛行機を間近で見ることができ、鹿嶋神宮と感動ものでした。また駐車場の一角には三里塚闘争の歴史を伝える施設もあり、4月50年前の闘争を知る人にとっては興味深い展示でした。

そして10月20日（土）貝塚中バザーがあり、レク部も例年通り「ストラックアウト」と「飲食コーナー」で参加しました。ストラックアウトでは中学生だけでなく小学生も参加してくれて、バーフェクトも出たりして盛り上がりました。年が明け今年度最後のイベントとして2月2日（土）にボーリング大会を行いました。

73名もの参加で、先生方も22名参加していただき男性女性部門の上位を桜木小、北貝塚小の先生方が占める結果でした。ストライク、スペアガーターに一喜一憂の歓声があがり和やかな雰囲気のボーリング大会となりました。一年間レク部の活動になりました。

ありがとうございました。



貝塚中協力会の活動報告

私たち貝塚中協力会が活動を始めてから二年が経ちました。現役の保護者以外にも貝塚中卒業生やその保護者などが参加しているボランティア組織です。月に一回の定期活動では学校環境の美化作業として草刈作業、樹木の剪定作業、側溝の清掃作業を行いました。

体育祭では安全に開催できるよう会場パトロール、入場門の警備を行いました。恒例の夏休みディイキヤンプは台風接近により中止となってしまいました。生徒・大人合わせ総勢八十名が参加者予定で、色々と準備を進めていましたが残念でした。来年度は子供達と楽しい時間が過ごせることを期待します。バザーでは模擬店を出店し、お餅、焼き鳥、フライドポテトを提供しました。今年は近隣の自治会長や協力会委員の知人にもご協力いただきました。協力会の活動に興味のある方は是非一度学校に見に来てください。

定例活動は毎月第三土曜日の十時～十二時に見に来てください。

貝塚中協力会 会長 東田 日出夫



数年の間、ホームページ製作・管理も任されているので、広報部長のお役を仰せつかっております。現在は年2回の広報紙“育成だより”とホームページ管理を担当しております。“育成だより”は貝塚中学校、桜木小学校、北貝塚小学校の2小1中をエリアとする学校と域内町内自治会、青年相談員、民生児童員、保護司等々の地域ボランティアで構成される青少年育成委員会の担当部会からの情報を、広報紙として発行しております。ホームページには“育成だより”的第1号から直近の46号までをPDF形式で閲覧できますので、ホームページ検索で「千葉市 貝塚中 育成」又は、shell-kusei.jpを入力してください。各部との連携をとりながら、青少年育委員会の活動状況も少しづつではあります、更新しております。日頃より、ご父兄、地域の皆様、学校関係の方々に、貝塚中学校区青少年育成委員会はどのようなメンバーコンポジションのどのような活動をしているのかを、広報を通してご理解いただけるよう心がけてゆきます。広報部 前島孝夫